
Мысли на день

В семье всегда должен быть младенец

  

Как задумана Богом семья? Я это понял на личном опыте. В ней всегда должен быть
младенец. Он — ангел, ведь неслучайно говорят, что у младенцев ангельская душа. У
меня четверо детей и двадцать внуков. И я могу сказать, что уже на протяжении почти
40 лет, когда прихожу домой, в ответ на свой звонок я слышу топот маленьких ножек.     
 Сначала бежали дети и кричали: «Папа, папа!». Теперь бегут внуки и кричат «Деда,
деда!», и бросаются меня целовать и обнимать. И все то, что накопилось за тяжелый
день, все несуразицы и огорчения — тут же проходит и забывается.

  

Ангельская младенческая душа исцеляет жизнь взрослого человека, жизнь всей семьи.
Это такая словно бы свечечка в семье. Потом ребеночек вырастает, постепенно
делается взрослым, но ему на смену рождается следующий. И он освещает не только
жизнь родителей, но и старших братьев и сестер. Очень хорошо, если в семье всегда
есть такая свечечка, тот маленький огонечек, вокруг которого согревается вся семья.
Все старшие дети берут его на ручки, ухаживают за ним, его успокаивают. Кто-то его
кормит, кто-то с ним нянчится, кто-то с ним играет. А когда родители состарились и у
них перестали рождаться дети, появляются внуки. Богом так устроено, что в семье
всегда должен быть маленький ребенок.
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